



Como parte de la tercera etapa del ejercicio de jefes y órganos de mando, incluido dentro de las actividades planificadas para el Día Nacional de la Defensa, tuvieron lugar, en la tarde de este viernes, acciones de desgaste al enemigo, luego de un supuesto desembarco helitransportado de una pequeña unidad.

Dicho desembarco intentaba apoyar el avance de una columna que posteriormente se introdujo en el combate, y que fue rechazada por una pequeña unidad de tropas regulares de la Región Militar Sancti Spiritus, que se encontraba en el punto de resistencia y devenía objetivo clave para la estabilidad de la defensa.

La columna enemiga se desplazaba sobre la vía de comunicación cuando su paso fue obstruido por un grupo de minas. A partir de ese instante la pequeña unidad, desde sus posiciones defensivas, preparadas y acondicionadas, comenzó la realización del fuego contra esa columna enemiga con la misión de detenerla, desgastarla, causarle bajas a sus fuerzas vivas, a su técnica y armamento hasta su total aniquilamiento.

(Tomado de Escambray)